

1. CLUBTURNIER DER HERREN AM 21. UND 22. JULI 1979

Die Erfahrungen aus dem SCHOPPEN-DOPPEL hatten gezeigt, daß die meisten Aktiven mit Tennisschläger und Ball doch schon ganz gut umzugehen wußten. Der Vorstand beschloß daher, je ein Clubturnier für Damen und Herren durchzuführen.

Den Herren wurde für das 1. Turnier der Vortritt gelassen, um die weiblichen Fans für das eine Woche später folgende Damenturnier zu animieren.

Als VIZE hatte ich die Aufgabe übernommen, die Teilnehmer aufzustellen. Also telefonierte ich von A - Z und manchmal waren viele gute Worte nötig, um gerade unsere weniger erfahrenen Spieler für die Teilnahme zu gewinnen. Erfreulicherweise nahmen 22 Spieler am Turnier teil. Durch Auslosung stellte ich die Paarungen zusammen.

Endlich ging's los! Samstag früh - gutes Wetter - Spielplan lag auf dem Tisch im Clubhaus - jeder erfuhr das erste Mal, wer sein Gegner werden sollte.

Ich hörte verschiedene Äußerungen:

"Spielt der stark?" - "Hast Du gegen den schon mal gewonnen?" - "Wer ist das?"

"Den schlag ich mit der linken Hand!" - "Wann komme ich dran?" - "Wo ist die Toilette?" - "Ich habe ganz feuchte Hände." - "Gib mir schnell noch ein Bier!"

"Vielleicht habe ich noch eine Chance in der Trostrunde?" -

"Warum kommt denn der Willi nicht?"

Nachdem die erste Nervenspannung abgebaut war und die ersten Bälle geschlagen wurden, merkte man sofort, daß alle mit viel Freude und Einsatz an die Sache gingen. Um Unstimmigkeiten zu vermeiden und richtiges Zählen zu gewährleisten, mußten für die meisten Spiele Schiedsrichter bereitgestellt werden. Aber auch die Schiedsrichter hatten es manchmal schwer, beim Zählen die Übersicht zu behalten. Auch die zahlreichen Zuschauer gingen lautstark und so begeistert mit, daß die Schiedsrichter oftmals zur Ruhe mahnen mußten.

Wie bei den meisten Turnieren gab es auch bei unserem 1. Clubturnier einige Überraschungen. So hatte in der ersten Gruppe unser späterer Finalist Alf Meinhardt sehr viel Mühe, unseren jugendlichen Spieler Olaf Heckhausen mit knapp 9 : 7 zu besiegen. Danach hatte Alf Meinhardt seine Linie im Spiel wieder gefunden und siegte sicher gegen Edgar Kirdorf (9 : 2) und Heinz Voss (9 : 4).

Manfred Ysner setzte sich in der zweiten Gruppe erwartungsgemäß gegen Ingmar Fuchs (9 : 2), Karl-Heinz Nick (9 : 1) und Klaus Wellbrock (9 : 2) durch.

Das Endspiel wurde am Sonntag Vormittag ausgetragen, bei leider sehr starkem Wind. Finalisten waren Alf Meinhardt und Manfred Ysner. Beide Spieler begannen nervös, wobei viele unnötige Fehler gemacht wurden. Bis zum 4 : 4 war das Spiel offen, doch dann ließ die Kondition bei Alf Meinhardt nach und Manfred Ysner hatte bis zum 9 : 4 wenig Mühe

Der Endstand lautete:

1. Manfred YSNER
2. Alf MEINHARDT
3. Klaus WELLBROCK
4. Heinz VOß
5. Dieter WEBER (Sieger der Trostrunde)

In der Trostrunde überraschte Peter Hafemeister mit Siegen über Walter Bonnemann (9 : 7) und Heiner Buschfort (9 : 3). Erst im Endspiel mußte er sich unserem Präsidenten Dieter Weber mit 4 : 9 geschlagen geben.

DAS 1.DAMEN-TURNIER AM 29. JULI 1979 - aus der Sicht unseres VIZE -

Am Sonntag, den 29. Juli 1979, wurde das 1. Damenturnier mit ebensoviel Begeisterung ausgetragen wie das der Herren. 16 Damen nahmen an dem Turnier teil. Sie zeigten sehr spannende und gute Spiele.

Die Sonne zeigte sich an diesem Sonntag von ihrer allerbesten Seite, sodaß sich bei unseren Damen gegen Mittag Erschöpfungszustände und Atembeschwerden zeigten. Es mußte eine längere Mittagspause angesetzt werden. Das Endspiel erreichten Verena Buschfort und Ilse Voß. Verena Buschfort erreichte das Finale durch Siege über Gabi Hummel (6 : 1), Brita Ysner (6 : 4) und Annemarie van Assendelft (6 : 3). Ilse Voß siegte gegen Rosemarie Fuchs (6 : 1), Ines Käufer (6 : 3) und Doris Lochner (6 : 1).

In einem spannenden Endspiel setzte sich Ilse Voß dank ihrer besseren Kondition gegen Verena Buschfort mit 6 : 2 durch.

Der Endstand lautete:

1. Ilse VOß
2. Verena BUSCHFORT
3. Doris LOCHNER
4. Annemarie VAN ASSENDELFT
5. Gabi HUMMEL (Siegerin der Trostrunde)

In der Trostrunde konnte sich Gabi HUMMEL durch Siege über Birgit Eitelbach (6 : 4) und Sylvia Dreis (6 : 3) behaupten. Rosemarie Fuchs bezwang Katrin Lochner (6 : 5) und Ursel Schlesinger (6 : 1).

Zum Abschluß möchte ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern danken, die an diesen Clubturnieren teilgenommen haben. Ich glaube sagen zu können, daß alle viel Freude hatten. Ich würde mich freuen, wenn bei folgenden Turnieren die Meldungen für eine Teilnahme wieder so zahlreich wären.

Manfred Ysner